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本报讯（记者 赵文静）“火车站西
广场这一片儿通过拆迁改造都变了新
模样，以前住在附近的不少老相识都
搬进了环境好、设施全的新型社区。”
家住西工房小区的张大爷说，自己也
盼着能早日住上新楼房。

眼下，二七区正渐次启动火车站
西广场及西工房连片旧城改造、孙八
砦城中村、河医高阳桥起步区王立砦
城中村连片改造、欧亚大酒店连片、兑
周城中村连片、贾砦等重点区域项目
拆迁工作。

“目前，火车站西广场已初步选址
约40亩土地，可先期拆迁建设，提供约
12万平方米安置房，解决总共 2600户
中的1200户安置问题。”据二七区城中

村及旧城改造办公室有关负责人介
绍，其他项目正结合项目情况进行先
期安置房建设论证，较难实施先建安
置房的，将考虑与周边项目结合，提供
群众过渡房或异地安置房。

二七区城改办提供的数据显示，全
区19个城中村中14个村已开工安置房
598万平方米、商品房648万平方米，投
入资金360亿元。今年以来，新开工安
置房 201万平方米，实现投资约 130亿
元，竣工面积 172万平方米，回迁 39万
平方米。按照规划，该区年底前有望再
开工安置房 30万平方米，回迁 68万平
方米。2014年，计划开工安置房267万
平方米，基本实现已拆迁项目、重点拆
迁区域项目全部安置房开工建设。

为群众算好“环境账”、“升值账”
和“收入账”。二七区不仅让拆迁群众
搬进水、电、气、暖、网线、有线电视、医
疗、教育、社区服务中心、休闲等居住
配套设施齐全的新房，还将借助城中
村改造，打通一批断头路，不断完善相
应的水网、电网以及学校、警务室等公
益设施，全力打造集高档酒店、住宅、
办公、商业、商驻为一体的综合性商务
区，进一步推动城区产业提档升级。

一条条城市道路的打通让出行更
加通畅，一幢幢现代化建筑的隆起让
城市更加美丽，一个个知名商企的入
驻为群众提供更多就业岗位……这一
切，都将让生活在二七区的居民倍感
舒心和自豪。

加大安置房建设力度
年底前再开工30万平方米

本报讯（记者 孙志刚 通讯员
魏少杰）为加快推进全域城市化建
设步伐，中原区城中村改造步伐进
一步加快：昨日，记者从常西湖新
区管委会召开的拆迁安置动员会
上获悉，12月底之前西流湖街道办
事处将启动新一轮的拆迁工作，计
划全面完成柿园村、大李村、北陈
伍寨村及西岗村一二组和大厨房
的拆迁任务，总计拆迁体量将突破
360万平方米。

常西湖新区此次启动的拆迁
改造的几个村是近年来一直悬而
未决的村子，这些村庄存在人口
密集、建筑体量大、拆迁成本高等
特点。特别是柿园村，村庄覆盖

面积大，包括西三环立交与郑上
路立交桥西北角区域；柿园水厂
以南、中原路以北、西流湖以东区
域，甚至在西三环与中原路交叉
口东北方向的交警二大队附近均
在拆迁范围。仅在高度密集的柿
园水厂以南区域，居住人口近 2
万人，小产权房和民宅建筑体量
大。此次拆迁北岗村一组、二组，
主要考虑配合地铁 1 号线始发站
周边交通设施项目建设，为地铁
1 号线开通营造良好条件。大李
村所在地是郑州市民公共文化
中心核心区，前期涉及的拆迁企
业基本拆迁完毕，此次拆迁主要
涉及居民宅基地。根据计划安

排，12 月底前西流湖街道要完成
总量达 360 万平方米的拆迁任务
目标。

常西湖新区有关负责人表示，
此次拆迁改造根本是为了群众，过
程必须依靠群众。各个拆迁指挥
部要善于做群众工作，多从劳动
就业、社会保障、收入分配等方面
宣传教育，多解决事关群众利益
的事，动员群众积极参与到拆迁
改造中来。同时，强化政府主导，
明确目标，强化措施；科学修编规
划，立足于高起点、高档次、高品
位，着眼城市的长远发展，统筹资
源，进一步优化城市空间布局，改
善人居环境。

启动新一轮城中村改造
年底前完成柿园村、大李村、北陈伍寨等村拆迁
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本报讯（记者 王思俊 通讯
员 康昊增）记者从管城区了解
到，截至 9月底该区重点建设项
目投资额和重点项目开工率，位
居市内六区排名第二，新开工项
目审批完成率100%。

根 据 市 委 、市 政 府 关 于
2013 年经济工作“强投资、夯基
础、调结构、求提升”的总体要
求，管城区制定多项措施，分类
推进项目实施，对在建项目，督
促项目单位按节点计划加快进
度，争取完成更多的投资工作
量。对新开工项目，重点抓好

完善各项手续工作，争取尽快
开工建设。充分利用联审联批
的机制，切实解决项目在准备
工作中所遇到的问题。

截至 9 月底，该区省市重点
建设项目完成投资 17.78 亿元，
占年度目标比例的 93.22%，市内
六区排名第二。省市重点项目
全年开工目标任务12个，三季度
开工13个，分别占年度目标比例
的 93.22%和开工率的 108.3%，均
居市内六区排名第二。新开工
项目审批手续办理任务 24 项已
办理24项，完成率100%。

本报讯（记者 杨学栋 通讯
员 孙丽 张磊）近日，惠济区纪
委、区检察院、区监察局联合举
办的“惠济区首届廉政公益海报
评选活动”圆满结束，12 个优秀
作品脱颖而出，给党员干部上了
一场形象生动的廉政课。

惠济区从征集作品中筛选出
的54幅创意新颖、制作精良、寓意
深刻、发人深省的廉政公益海报
作品集中在辖区机关、学校等地
进行展览、评比，《这不是游戏》、

《束缚的双手》等12个优秀作品最
终脱颖而出。这些海报作品或辛
辣、或幽默、或犀利，使广大党员
干部群众受到艺术感染的同时，
也对美与丑、善与恶、黑与白、得
与失有了更深刻的认识。

据悉，近年来，惠济区在加强
廉政文化建设、深化廉政教育等方
面，大胆创新，先后开展了“廉政楹
联征集”、“廉政戏曲巡演”、“廉政广
告展播”、“廉政故事演讲”等一系
列内容丰富、形式多样的活动。

本报讯（记者 栾月琳 通讯
员 薛松 赵怡鹤）名列“2013年郑
州市新型城镇化建设‘十快’街
道办事处”之一的管城回族区航
海东路办事处在新型城镇化建
设过程中，坚持“以民生促改造，
以改造促发展，以发展促和谐”，
辖区呈现出居民安居乐业、社会
和谐稳定的良好局面。

在新型城镇化建设过程中，
位于城市东南部、承担管城区新
型城镇化建设攻坚破难重任的航
海东路街道办事处辖区有芦邢
庄、弓庄、安徐庄、耿庄4个村需要

进行城中村拆迁改造，涉及村民
2000余户共计6438人。为此，街
道成立城中村拆迁改造指挥部，
统领村民拆迁、过渡、回迁、安置、
就业等一系列工作。在不到一年
时间内，相继完成了芦邢庄、弓
庄、安徐庄3个村庄91.6万平方米
地面建筑拆除工作。

截至目前，芦邢庄小区一期安
置、弓庄小区一期安置和安徐庄小
区安置已经平稳实现21.5万平方
米共计 1222 户 3758 人的回迁安
置，耿庄村民安置区也已完成地面
附属物拆除，即将开工建设。

管城区

多举措快速推进重点项目

惠济区

举办首届廉政公益海报评选

航海东路办事处

新型城镇化开创新局面

本报讯（记者 赵文静 通讯
员 风华 朋妍）在全乡范围内开
展“创建服务型党组织我该怎么
做”征文大赛及演讲比赛，组建
32 支“党员志愿服务队”……侯
寨乡深入推进服务型党组织建
设，基层党建工作释放新活力。

围绕“三强一创”活动主旨，侯
寨乡把深入推进服务型党组织建
设作为加强和改进党的基层组织
建设的重要内容。严格三会一课、
民主生活会、一诺三评、四议两公
开工作法、党费收缴、民主评议等
工作的落实，长期坚持首问负责
制、限时办结制、包案领导制等为
民服务制度；强化服务，搭建载体，
确保基层党建活力化，促进各部门

在工作和学习过程中的沟通和交
流，增强乡机关干部队伍的凝聚
力、集体荣誉感和大局观念。

为确保基层党建实效化，侯
寨乡还依照区委组织部要求规范
村（社区）万元党建经费使用，帮
助农村党支部按“三室七有一中
心”和非公党组织“四室六有”的
标准建设基础设施；把党建工作
基础较好的郭家咀村和西胡垌社
区按照各自村情，打造成有精神、
有服务、有口碑的党建示范点；在

“两环十七放射”道路绿化、“郑州
CSD国际时尚商贸中心”等重点
项目上建立党建工作“五同步”模
式，推进“保姆式”服务，全方位为
全乡经济发展保驾护航。

侯寨乡

基层党建释放新活力

大学生夏萍放弃不错的就业
机会，选择到郑州市平安金水志
愿者联合会做了一名普通的志愿
者。月薪只有千余元，但是她却
始终乐此不疲。

在大学期间，夏萍一直都是同
学们眼中的“佼佼者”：不仅有一手
难得的好文采，荣获“河南省青年
美女作家实力奖”，在国家级《2010
全国高校优秀作品集》刊物上发表
作品，曾任职校四季风文学社社
长，系乐知秘书协会名誉会长；还
热衷于志愿服务，4年间共组织文
明交通活动60余次，爱心募捐活动
40余次等。但今年大学毕业时，却
让同学们都“大跌眼镜”。父母为
她安排了不错的事业岗位，企业为
她抛来了高薪的“橄榄枝”，都被夏
萍拒绝了，她却选择当了一名默默

无闻的志愿者。
说起与志愿者结缘，夏萍记忆

犹新，那是2006年，她还是一名高
中生，一个学生得了白血病，她有
幸和志愿者团队一起，在街头义卖
报纸为患儿募捐，那次活动之后，
她也光荣地成了一名志愿者。“大
学5年，让我对志愿者有了更深刻
的理解。”夏萍说，那时，每周都组
织大家开展“公共场所劝阻不文明
行为”、“文明交通，安全出行”、“我
作天桥引导员”、“安全出行，你最
棒”等一系列的文明交通活动；同
时，坚持每周三做“送水哥”爱心服
务团的送水志愿者，为外来务工者
送水；每天下午4点都要到“4点钟
课堂”坚持为留守儿童辅导功课，
并多次策划“少儿益智”活动，“那
样的生活让我感觉从未有过的充

实，志愿服务需要我们，更需要大
家的共同参与”。

8年的志愿者服务经历，因为
熟悉，而更加挚爱。正因如此，夏
萍义无反顾选择了自己的路。她
一直说，这一路走来，志愿服务似
乎成为了一种习惯。如今，每当
周六周日，她就会不由自主地参
加志愿服务活动。粗略地统计一
下，8 年的时间，她几乎每周都要
参加两次志愿服务，甚至更多，她
已参加过志愿服务活动500多次，
服务时长达到6000小时。

夏萍告诉记者，她希望将来
能够从郑州走出省外，从中国走
向世界，向许许多多有志投身志
愿者行列的青年，传扬着她的“志
愿者服务”价值观，让更多的人加
入到志愿者服务行列中来。

义无反顾的选择
本报记者 王 影 文/图

夏萍（左）组织
带领志愿者在街头
为白血病大学生进
行爱心募捐。

“没想到郑州这么多好心人来帮
助我们，真的很感动，他一定会坚强起
来的。”昨日，四川成都的哥邝德生的
妻子廖燕，希望通过本报表达她们一
家的谢意。

远在四川的的哥一家为何要感谢
咱郑州热心人？这背后有一则爱心连
线的故事：成都的哥邝德生前不久被
确诊患白血病。此前曾在汶川、雅安
地震中，捐款献血、冲入一线助人的
他，如今陷入绝境。郑州的哥的姐得
知情况后，自发组织募捐，捐助源源不
断，他们说，“天下的哥是一家，同行有

难，我们得帮一把”。
邝德生是成都“V”车队出租车司

机，不久前被确诊为“M5B型急性髓系
白血病”，这一消息如同噩耗，无情摧残
着原本幸福的家庭。他的爱人没有工
作，常年患有重病，还有两个正在上学
的孩子。无奈之下，邝德生所在车队队
长李永全通过各种渠道向全国的的哥
的姐求援，期待大家能帮助这个不幸的
家庭：“邝德生为人热心善良，有人遇到
困难，他总是第一个站出来帮忙。”李永
全说，汶川地震时，家境并不宽裕的他
毫不犹豫捐款 1000元，并自费购买雨

布，干粮和水，主动前往灾区献血。
邝德生的病情牵动着郑州无数的

哥的姐的心。这些天，在郑州街头，都
能看到不少的哥的姐自发捐款的场景。

记者现场留意到，前往捐款的出
租车上均贴着一个“V”字标志，“V车
队的司机都是通过微信、微博做公益
事业结识的，目的就是为了传递正能
量。”郑州 V 车队队长赵立勇告诉记
者，“V”车队如今已成为汇聚爱心的标
志，基本每个城市都有。

在郑州，最早发起为邝德生捐助
的，是郑州V车队的的姐丁云新。几天

前，她在中国出租车论坛QQ群里，得知
成都的哥邝德生突患白血病的事儿，当
天就以个人名义汇去200元。同时，她
通过微博、微信、QQ等方式与大家沟
通，号召更多人奉献爱心。

很快，更多爱心人士加入进来：郑
州周和房车队一向热衷公益事业，当
他们得知邝德生患病的消息后，发动
队员进行捐款（如图）；经八路巡防队
员也拿出微薄的工资，连线支援千里
之外的好的哥。

除郑州外，上海、温州、重庆、江苏等地
的的哥，都以各种方式支援着邝师傅……

成都的哥患白血病 郑州的哥自发捐款

天下的哥是一家
本报记者 郑 磊 通讯员 李四信 文/图

“好孩子啊。”工人新村社区内，孤寡老人
李爷爷喝着杯中刚沏好的热茶，看着面前还略
显稚嫩的“大男孩儿”，脸上挂着笑容。“孩子，
做错事情不要紧，以后你要学会感恩，这是党
和政府对你的关爱。”李爷爷边说边招呼着忙
碌了一上午的“大男孩儿”坐到自己跟前。

“大男孩儿”也姓李，不久前，他因一起盗
窃案件被公安机关抓获。在共青团金水区委
和金水区人民检察院开展的帮扶教育活动中，
改过自新的他特意为社区义务劳动。此前李
某还做了多种志愿活动，例如服务便民交通
岗，配合工作人员打扫公共绿地卫生等等。

为帮助失足少年顺利回归社会，该区已逐
渐形成由区检察院、团委、区工商联为主，辖区
内企业为辅的大型帮教基地，并通过向社会公
开招募阳光法律志愿者，对每一个符合法律规
定的(应当或可以做附条件不起诉)未成年犯罪
嫌疑人进行帮教。

据介绍，共青团金水区委从提高志愿者团
队素质着手，与检察院和多所高校联合，选择
学习政法专业的在校生，招募众多的“大男孩
儿”加入阳光法律志愿者队伍，和律师、公证
员、基层法律服务工作者一同参与未成年人刑
事诉讼。

“大男孩儿”回归记
本报记者 党贺喜 通讯员 王倩 周鹏

本报讯（记者 杨学栋 通讯员 陈东峰 王军
伟）惠济区长兴路街道办事处，采取多项措施
抓好养犬管理工作。

长兴路街道办事处从 10月 18日开始，发
动所有网格长、社区工作人员、楼院长逐院逐
户排查，张贴宣传彩页、“致养犬市民的一封
信”和“规范养犬入户宣传告知单”，制作了上
百条文明养犬的宣传条幅，悬挂在各个社区、
城中村安置区、公共场所等显眼的位置。另外
还制作了几十块温馨提示的标牌，树立在游
园、草坪里，营造文明养犬的氛围。

长兴路街道办事处规定，凡在 10月 30日
之前办证、年审的养犬户，在上级政府减免300
元费用的基础上，对辖区养犬户再报销办证费
用300元、年审费用100元，以此鼓励养犬户早
日办证、年审，使自己的爱犬早日拥有“身份
证”，同时，向社会公布违规养犬的举报电话，
号召市民对违规犬只进行举报，并及时处理。

截至目前，长兴路街道已入户排查2000余
户、清查出无证犬只200余只。

长兴路办事处

多项措施规范养犬

本报讯（记者赵文静）“以前去
社区办事，好多人都不知道自己所在
的社区在哪，如今有了这醒目的‘中
国社区’标识，老远就能看见。”二七
区京广路街道天擎社区居民王大妈
感叹道，现在的社区服务很好，还有
了居民学习活动娱乐的场所，每次到

社区，就像在自己家一样。
天擎社区是二七区较早使用

“中国社区”标识的社区之一，他们
结合社区用房在居民小区院内、房
屋面积较大的特点，在使用“中国社
区”标识的同时，把“家”的元素揉进
了“中国社区”标识，配置了读书电

子阅览室、书画室、娱乐活动室、棋
牌室、儿童乐园等居民健身学习娱
乐场所，简洁大方，温馨舒适，让每
个居民来社区不管是办事，还是娱
乐活动，都有一种“家”的感觉。

“中国社区”标识是今年初国
家民政部统一设计推广的。

二七区推广使用“中国社区”标识

助人为乐之


